581 m?
Réf. CAB6745
10 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Projet de construction d'une villa surplombant la mer avec piscine a
débordement.Située dans I'un des plus prestigieux secteur de la Croix
des Gardes €elle offre une vue féérique sur la baie de Cannes, les iles de
Lérins et I'Esterel avec de superbes couchers de soleil.Ce projet vous
laisse la liberté de choisir la disposition des pieces et les prestations
pour construire une villa de 581m2 neuve sur un terrain d'environ
4600mz2.1l est possible d'acheter la villa brute (sans le second oeuvre)
ou entierement terminée et meublée.Elle sera construite sur trois

niveaux plus un sous-sol.Les plans ...

Construction project for a villa overlooking the sea with infinity pool.Situated in one
of the most prestigious areas of the Croix des Gardes, it offers an enchanting view
over the Bay of Cannes, the Lérins islands and the Esterel with superb sunsets. This
project gives you the freedom to choose the layout of the rooms and the features to
build a new 581Tm2 villa on a plot of around 4600m2.It is possible to buy the villa
unfinished (without finishing work) or fully finished and furnished.It will be built on
three levels plus a basement. The interior plans can be modified. A lift serves all ...

BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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